

希望フェスタ 2025

テーマ

「つながる心 ミャクミャクと」



ポウちゃん



キキちゃん

11月28日（金）
29日（土）

希望フェスタ2025

「つながる心 ミヤクミヤクと」
開会式・オープニング



希望フェスタ1日目の開会式・2日目のエンディングは、児童生徒会が担当しました。テーマである「つながる心 ミヤクミヤクと」にかけて、心をつなげてオリジナルソングを披露しました。司会やタイトルコール等、全校の児童生徒と心と心を通わせ、感情や想いを共有しながら務めることができました。

高等部1・2・3組 ミュージックフェア2025 ～私たちの軌跡～

これまでに取り組んできた、教科学習、作業学習、行事について発表しました。



ケイティボンボン紹介



ソーラン節演奏



トーンチャイム「上を向いて歩こう」



MATSURI

<第一部>

- ・1・2組による 司会・映像制作・映像操作
- ・2・3組による作業製品紹介 「オリジナルマグネット」「ケイティボンボン(毛糸で作った髪ゴム)」「(陶器の)皿」
- ・2年生修学旅行の報告

<第二部 ミュージックフェア2025>

- ・2・3組による「ソーラン節」 1組によるMATSURI」
- ・全員でトーンチャイム「上を向いて歩こう」

小学部1・2・3年4・5組



発表内容紹介

希望村に9人のかわいい音楽隊が住んでいました。ある日、どこからか大きなたまごが転がってきました。音楽の力でたまごをわることができます。9人の音楽隊は、一人ずつ得意な楽器を披露し、最後は全員で鈴を鳴らして見事たまごをわることができました。すると…たまごの中から音楽の妖精が登場! 妖精と一緒に楽しく演奏することができました。9人の音楽隊はこれからも音楽を楽しんでいきます♪

小学部1・2組 「いもほりカリスマックス」



みんなで育てたさつまいも。大事に育てたおかげで、とっても大きくなりました！この大きなさつまいもを抜くことができないもほりのカリスマを目指し、「我こそは!!」と、それぞれがいもほりに挑戦しますが…なかなか抜けません。みんなで力を合わせ、キレキレのダンスで、いもほりカリスマックスパワー全開になり、無事抜くことができました。

「わたしたちが、希望が丘の、いもほりカリスマーックス！！」

小学部4・5・6年4・5組 「きぼう銀河守り隊」



宇宙を冒険中のきぼう銀河守り隊。ある日、『ぐんぐん星』と『ガツツ!!星』から「星に異常事態が発生！」との知らせが届きます。もし星の力が失われれば、きぼう銀河そのものが危機にさらされてしまう…この危機を救うために、きぼう銀河守り隊が星のパワーを取り戻しに行きました。『ぐんぐん星』では、シンボルになっている、『ぐんぐんの木』の元気を取り戻すために、球を転がして草をどけたり、棒スイッチを押して水をあげたりしました。また、『ガツツ!!星』では、ガツツポーズについていたパワーストーンを取り戻すために、歩いて岩を押しでけたり、スイッチを押して隕石を壊したりして、ストーンを集めることができました。そして、守り隊のおかげで、無事にきぼう銀河の平和が守られました。

11月29日(土)

中学部

I♥GIFU～岐阜を紹介しよう～



発表内容紹介

鵜飼、花火、野球、岐阜の歌や学校のことなど私たちの住んでいる岐阜の素敵なところをみんなで紹介しました。スイッチを押したり、楽器を演奏したり、作文を発表したりとそれぞれに頑張って学習してきたことを生かして発表することができました。みんなの発表を聞いて岐阜がもっと好きになりました。

高等部4・5組

笑点

演芸：謎かけ

演芸：手品

大喜利



高等部4・5組は「笑点」の発表を行い、皆さんに笑いと驚きをお届けしました。

1年生の「謎かけ」では、文字通り体調や姿勢を“整えて”、高等部で頑張っていることを発表できました。

2年生の「手品」では、様々な仕掛けや道具を駆使しながら、繰り返し練習した成果を発表できました。

3年生の「大喜利」では、「就活生になって自己PRをしてください」というお題に対して、それぞれが得意なこと、これまでコツコツと取り組んできたことの集大成を発表できました。

【演目】

第一部 演芸

2年生 手品

1年生 謎かけ

第二部

3年生 大喜利

11月29日(土)

「高等部作業製品販売」



フェスタ販売に向けて、夏休み明けから、製品づくりを一生懸命がんばってきました。作業学習をしていく中で、丁寧に製品づくりをするように心掛ける姿や自分から報告ができる姿が増えてきました。

新製品の毛糸のヘアゴムは、毛糸を巻いて作りました。1個完成するのに80回ほど巻いていく作業のため、途中で数が分からなくなることもありましたが、根気よく集中して取り組めるようになりました。お客様に「かわいい」と言っていただけて、生徒たちもとても喜んでいました。これからもお客様に喜んでもらえるような製品づくりに取り組んでいくとともに、生徒一人ひとりの課題に取り組みながら、作業学習に取り組んでいきます。

希望ギャラリー

「児童・生徒作品、早田小学校、清流中学校、伊自良中学校、岐阜商業高校、岐阜北高校、早田公民館の作品が集結しました！」



希望ギャラリーは、11月17日(月)からスタートしました。体育館横の展示スペースでは、希望が丘の皆さんのが制作した、工夫を凝らした素晴らしい作品を展示しました。日頃の授業の成果を存分に発揮することができ、多くの方に鑑賞していただくことができました。

また、会議室前の廊下には、校外からの出展の様々な作品も見ることができました。初の映像作品も印象的でした。